



4ème dimanche de l'Avent 2024

« *D'où m'est-il donné que la mère de mon Seigneur vienne jusqu'à moi ?* »

Commentaires de la crèche au fil de l'Avent

Accueil

En ce 4ème dimanche de l'Avent, nous découvrons Marie partir en hâte visiter sa cousine Elisabeth. La Parole a pris corps en elle. Elle nous entraîne avec elle dans son bonheur.

Lors de cette visiteation, Elisabeth a vécu l'expérience du tressaillement de son enfant, révélateur de cet événement inouï de l'accomplissement de la Parole de Dieu en Marie.

Comme Marie, et avec elle, mettons-nous en route et préparons nos cœurs à accueillir dans l'allégresse et la joie de la Nativité celui qui vient.

Soyons des pèlerins d'espérance, d'amour et de paix.

Lectures du jour

Homélie

Prière universelle

- Après le passage du cyclone qui a ravagé l'île de Mayotte, nous te prions, Seigneur, pour toutes les victimes durement éprouvées physiquement, moralement et matériellement ; nous te prions aussi pour tous ceux qui leur viennent en aide, qu'ils aient les moyens nécessaires à leur action de secours.
Seigneur, viens visiter tous les souffrants, pour qu'ils trouvent en toi et en nous force et espérance.
- Par l'intercession de Marie et Elisabeth, deux futures mamans, prions pour les couples qui vont bientôt accueillir un enfant et ceux qui en espèrent la venue. Prions également pour tous les enfants. Qu'ils soient accueillis et accompagnés avec bonheur et attention dans des familles aimantes.
Seigneur, viens visiter tous les parents et donne leur joie, force et tendresse.
- En ces jours de fête, prions pour les familles qui vont se retrouver, renforçant ainsi les relations et parfois renouant les liens brisés ou distendus, et prions aussi pour ceux qui sont dans la solitude.
Seigneur vient visiter chaque personne pour que tous soient touchés par le message de Noël.